



令和6年3月5日(火)発行

# おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数521名

## 思い出がいっぱい

校長 塩野 述子



入学式

生徒総会

体育祭

合唱コンクール



生徒会選挙

シスターレク

全校応援引継

2月末のある日、3年生が体育館で卒業式の練習をしていました。その日は初めての体育館練習ですが、教員の姿が見えません。よく見ると列の後ろや横から練習を見守っています。前に立っているのは、3年生の卒業式実行委員のメンバーでした。礼法や姿勢など全体への説明だけでなく、要所に立って、立ち位置や動くタイミングなどを優しく伝えていました。卒業式は生徒会の行事ではありませんが、今年度の3年生は、卒業式実行委員を中心に自分たちの手で卒業式を創り上げていきます。3年前のコロナ禍での入学式は、映像での先輩方に迎えられ、先生方に全てを教してもらいながら緊張して迎えたことでしょう。そして、1年生の終わりには、おおぐろの森中学校への分離で、学年の仲間の半数を送り出しました。「お互いがんばろう」と誓い合っただけの別れ、3年間には、いろいろな思い出があったことと思いますが、立派に成長しました。

令和5年度は、3年生のすばらしいリーダーシップにより、充実した教育活動を行うことができました。入学式では、映像ではありましたが2、3年生の深い響きのある歌声に体育館が包まれました。続く生徒総会では、1年生から3年生まで活発な意見交換がなされました。入学して間もない1年生も積極的に参加できる雰囲気を作ってくれたのは、上級生の方です。生徒総会で話したことがどんどん形になっていきました。フロアに掲示されている「思いやりの森」には、たくさん「ありがとう」が溢れています。シスター活動も活発になりました。体育祭や煌鷹祭とおして、シスタークラス間により強い絆が生まれ、3年生の姿に憧れて「3年生のようにになりたい」という声が

たくさん聞かれるようになりました。そして3学期には、3年生の姿を見ながら成長してきた2年生、1年生が、立派に自分たちで歩みをすすめ、新しいおおたかの森中学校を創り始めています。

3学年そろって行える行事は卒業式が最後です。3年生は義務教育を終えて卒業、1、2年生は、慣れ親しんだクラスの仲間と別れての進級。それぞれが、別れと出会いの季節を迎えます。たくさん思い出を胸に、新しいステージで幸せに活躍してくれることをお祈りしています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も本校教育活動へのご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。職員一同、心より感謝申し上げます。

## 阿部先生のご紹介

1月30日(火)より、主に1・2年生の保健体育(女子)の授業補助として、阿部 弘之 先生が着任されました。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 能登半島地震 5校合同募金活動

2月14日(水)朝7:15~7:45の時間帯に、おおたかの森駅自由通路で小山小・おおぐろの森小・おおぐろの森中・おおたかの森小と本校による5校合同で、能登半島地震街頭募金を行いました。本校からは3年生の代表生徒7名が参加してきました。今回も、たくさんの方々の温かいお気持ちを感じられる活動となりました。ご協力、ありがとうございました。

## 全校シスターレク ~OTAKA QUEST~

2月22日(木)に、全校によるシスターレクが行われました。グループ内に全学年が入るように編制されており、どのグループも先輩や後輩たちと一緒にクエストを回り、そこで出された謎解きやアトラクションをクリアするとポイントをゲットできるというものです。生徒の皆さんも教職員も学校全体で楽しいひとときとなりました。

## 3年生を送る会

3月1日(金)第1体育館にて、生徒会主催による「3年生を送る会」が開催されました。生徒会によるオープニングとフィナーレ、各学年からの発表、全校応援、他校に異動された先生方からのビデオメッセージ等がありました。どの発表も練習を重ねてきた成果が発揮され、そして各学年の合唱も気持ちが入り、とても素晴らしかったです。生徒、教職員、そして130名を超える保護者の方々と、3年生と貴重な時間を過ごすことができました。

## パンジーとピオラの栽培

卒業式の会場ステージに飾る、色とりどりのパンジーとピオラのプランターですが、今年度も、おおたか学級の生徒たちが土入れや苗植え、水やりなどを行い、ていねいに育ててくれています。少しずつ増やしていき、約80プランターとなりました。卒業式当日、3年生の門出を華やかにしてくれると思います。

